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Résumé :

1l n’y a aucun doute que le disciple de I'évolution linguistique du monde a observé le rythme rapide des
moyens de la technologie ou les pays occidentaux développés ont adapté leurs langues comme l'exige la
nécessité scientifique et le mécanisme, et au temps que la langue arabe une de ces circonstances langues
humaines, a une part de ce développement ? Dans quelle mesure s est-elle adaptée au mécanisme et ? Sa nature
et ses caractéristiques sont-elles une barriére ou un catalyseur ? Une tentative pour répondre a ces questions a

arrété la recherche des origines de la logique mathématique dans la langue arabe, et a ensuite présenté une
collection de travaux théoriques et pratiques tirés des données les plus importantes de la théorie neo-khalilenne .

Mots clés : logique formelle, computationnalisme, génie linguistique, analyseur électronique, base de

données.

Abstract :

There is no doubt that the disciple of the linguistic evolution of the world has observed the rapid pace of
the means of technology where the developed western countries have adapted their languages as required by
scientific necessity and mechanism, and at the time that the Arabic language one of these circumstances human
languages, has a part of this development? To what extent has it adapted to the mechanism and? Is its nature
and characteristics a barrier or a catalyst? An attempt to answer these questions stopped the search for the
origins of mathematical logic in the Arabic language, and then presented a collection of theoretical and
practical work drawn from the most important data of neo-Khalilian theory.

Keywords: formal logic, computationalism, linguistic engineering, electronic analyzer, database
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